



節分！という事で、保育園でも豆まきをしました。  
最初はきりんぐみの友達がグループになり、厨房・事務所、  
ひよこ・りす、うさぎ・こあら・ひつじの部屋に鬼のお面を  
付けて登場し豆まきを行いました。その後は全員がホールに  
集まり、豆まきの由来の話や♪まめまきの歌を歌いました。  
今年は『福の神』も豆まき会に登場！  
ひよこぐみから、きりんぐみまで、楽しく豆まきを行うこと  
が出来ました！

すてきな、鬼のお面が出来ました！！



私は、福の神です！  
豆を持ってきましたよ～



泣き虫はいますか？意地悪はいますか？  
鬼山に連れていきますよ！



ひよこぐみ・りすぐみも、泣かずに頑張って鬼に豆を  
投げることができ、悪い鬼をやっつけることが出来ま  
した！





うさぎ・こあらも、力を合わせて、鬼退治頑張りました！



**鬼は～外！福は～内！鬼は～外！福は～内！**



まいった！まいった！  
助けてくれ～！



ひつじ・きりんは、迫力！力強く、鬼に豆をなげることができました！

これで、かすみ保育園の園児72名、全員の体の中にいる悪い鬼達を退治することができ、心も体も健康に過ごせると思います！

